



EN FAMILIA

El presidente, su mujer y su hija disfrutaron los festejos por el Bicentenario. Antonia, la más pequeña del clan Macri, tan distinguida como su madre, recibió el saludo de todos los que se acercaron a ellos.



Juliana Awada

● La primera dama estuvo presente en los festejos por el Bicentenario de la Independencia ● Súper elegante, deslumbró con su simpatía y no se despegó de Antonia, su hija.

“La luz de mis ojos”

Es dueña de una elegancia que marca tendencia en todas las latitudes, y un amor por su familia que la destacan dentro del mundo frío y poco afectivo que puede ser la política. **Juliana Awada** (42) sobresale en la multitud, y las miradas se posan sobre ella. La primera dama acompañó al presidente **Mauricio Macri** (57) durante los festejos por el Bicentenario de la Independencia argentina y, fiel a su estilo, su look, como en tantas otras oportunidades, fue motivo de elogios. Juliana, que apuesta a diseños nacionales, eligió tanto el vestido como el tapado, diseñados

por Gino Bogani, en un tono celeste, pensado para la ocasión, acorde con los festejos patrios. Quien tampoco pasó desapercibida fue **Antonia** (4). La hija del matrimonio presidencial sigue los pasos de su madre y, a medida que crece, va marcando un estilo propio. “*Antonia es muy curiosa y se mete en todas las conversaciones. Tiene una personalidad de una nena más grande. ¡Es un personaje! Con el tema de la moda, también está atenta y, pese a su edad, le gusta y le importa vestirse bien. Sin embargo, tratamos de cuidarla para que continúe disfrutando de la infancia*”. La nena, al igual que su madre, lleva los cánones de la belleza y ele-



■ IMPECABLE

Gracias a sus conocimientos de moda, Juliana es quien se encarga de que su marido luzca como lo pide el protocolo. Durante los festejos patrios acomodó el traje del presidente y retocó la banda presidencial.

gancia en la sangre. Más allá de su corta edad, mantiene un look guiado por su mamá. “*Mis hijas, tanto Valentina como Antonia, son la luz de mis ojos. Nos complementamos*

bien y mantenemos una excelente relación. Somos una familia en la que sobra amor”, dice Juliana.

■ Ever Correa